

EL PESECITO QUE SOÑABA CON LA LIBERTAD

Después de que el gatito salvó al pececito, llegó a un lugar misterioso donde simplemente habían puras medusas. Él estaba muy nervioso y con miedo. Después nado y nado hasta que vio unas rocas que tenían muchos hoyitos y tenían luz. Después él fue a esas piedras, cuando entró se encontró una ciudad donde habían muchos pececitos jugando y divirtiéndose. Cuando los pececitos lo vieron se sorprendieron porque lo había buscado por muchísimo tiempo. Después los pececitos lo llamaron para que fuera con los pececitos y lo llevaron a su casa. El pececito se puso muy feliz, después los papás se pusieron muy felices hasta lloraron de tanta felicidad.

Fin

LE PETIT POISSON QUI RÊVAIT DE LIBERTÉ

Après que le chaton ait sauvé le petit poisson, il est arrivé dans un endroit mystérieux où il y avait simplement des méduses pures. Il était très nerveux et effrayé. Puis il a nagé et nagé jusqu'à ce qu'il voie des rochers qui avaient de nombreux trous et de la lumière. Plus tard, il est allé à ces pierres, quand il est entré, il a trouvé une ville où il y avait beaucoup de petits poissons qui jouaient et s'amusaient. Lorsque les petits poissons l'ont vu, ils ont été surpris car ils le cherchaient depuis longtemps. Alors les petits poissons l'ont appelé pour aller avec les petits poissons et l'ont ramené à la maison. Le petit poisson était très heureux, puis les parents étaient très heureux jusqu'à ce qu'ils pleurent de tant de bonheur.

Finir